



雁来子ども会 育成者代表 **道島 ひろし** さん



①瑞穂会館での餅つき（平成23年12月）
②子どもに伝える昔の話

子どもたちの笑顔のために

まちづくりに励む人を紹介する「東区まちづくりびと」。今月は雁来子ども会・育成者代表の道島博さんを紹介いたします。

道島さんは、小学校の教員をしていた20代後半ころ、町内会長からお誘いを受けて以来、子ども会の世話役として活動しています。

現在は、昔の子どもたちの遊びを伝えるために「子どもに伝える昔の話」を発行したり、餅つきやお祭りのほか、夏のラジオ体操後の「五・七・五作文勉強会」など子どもが喜ぶイベントを開催しています。

「子どもたちの笑顔を見るとやって良かったと思います。今、自分の子ども時代のことを振り返り思うことは、当時対応してくれた大人の、気配りや配慮などです。そういった心配りが大切であることを、子どもたちに伝えていきたいと思っています。」

子どもたちに「手本」を押し付けるのではなく、いろいろな「見本」からみんなで良いものを選んで取り組んでみる、そんな活動をしていければ」と笑顔で語る道島さん、今後のご活動を期待します。



東区イイところ！

地域の方に聞きました。
『**栄西地区**』のいいところを教えてください。



各種団体・企業など地域で協力できて、大人から子どもまでよくまとまっているところです。最近では、高齢者の見守りなど、福祉のほうにも力を入れて活動しています。

おいかわ **及川テイ子**さん



地域であいさつに力を入れているところです。交通指導員として毎朝街頭に立っていますが、子どもたちが元気にあいさつしてくれます。私たちが活力をもらえます。

さとうしょうじ **佐藤正二**さん

たなか **田中**さん親子



三世代交流のつどいや、地区センターの読み聞かせなど、子どもを遊ばせられるイベントがたくさんあり、地域の方といっぱい触れ合えるところです。

おいかわ **及川**さん親子



小さいお店屋さんや、図書館などが徒歩圏内にたくさんあって、私たち子育て世代にとって生活がしやすいところです。

広告

